Stand der Fernwärmeverlegung in Beiertheim



Wie man auf dem Foto unschwer erkennen kann, laufen die Arbeiten der Verlegung der Fernwärmeleitungen auf Hochtouren. Es wird gegraben, verlegt, geschweißt, gedämmt, verfüllt, gespundet, eine Straße durch die Alb gebaut usw.

Bei allem Zeitdruck, der auf den Bauleuten lastet, muss an dieser Stell auch mal was Gutes "über die Stadt" gesagt werden: die Bauleute gehen mit den Anwohnerinnen und Anwohnern sehr rücksichtsvoll um. Es herrscht ein gutes Arbeitsklima und es ist zu hoffen, dass das auch so bleibt. Der Bürgerverein sagt im Namen der Beiertheimerinnen und Beiertheimer vielen Dank

Und:

Wenn das Wetter weiterhin mitmacht und keine Unwetter einen Strich durch die Rechnung machen, sollen gemäß Aussage der Stadtwerke die Arbeiten in der Breite Straße bis Mitte März 2018 abgeschlossen werden.